



DIVISIÓN MINISTRO HALES



LA EMPRESA BUSCA POTENCIAR LA ECONOMÍA CIRCULAR.

Avanza el reciclaje industrial de neumáticos

La División Ministro Hales de Codelco, en línea con su compromiso de Construir un Futuro con Sustentabilidad, continúa impulsando iniciativas que promueven el cuidado del medioambiente, a través de una gestión responsable de sus residuos industriales. A la fecha, la división ha logrado consolidar un circuito para valorizar los Neumáticos Fuera de Uso (NFU), aportando activamente a los principios de la economía circular en la minería. Iván Cerda, administrador de negocio de la gerencia mina de División Ministro Hales, explicó que "como división hemos liderado a nivel corporativo. Este trabajo es producto de la concientización de disminuir los residuos ambientales, estar en línea con nuestro estudio de impacto am-

biental y lograr un mayor manejo de los residuos que hoy día nuestra normativa medioambiental nos exige". La ruta de valorización de estos NFU comienza cuando los neumáticos son retirados de la operación tras alcanzar su vida útil o presentar separaciones mecánicas. Luego, son clasificados y acopiados en instalaciones especialmente habilitadas en la división, donde se coordina su retiro con proveedores autorizados. El proceso continúa en Antofagasta, donde los neumáticos pueden ser transformados en subproductos como gránulos de caucho o valorizados energéticamente mediante pirólisis, un proceso que los convierte en energía, combustibles alternativos y compuestos petroquímicos de alto valor. ♻️